

Beaucoup en Suisse connaissent l'histoire de la façon dont nous avons été épargnés par les ravages de la Seconde Guerre mondiale grâce à l'intercession de frère Nicolas Klaus. On voyait ses mains dans le ciel alors qu'il retenait les troupes d'invasion, les paralysant complètement, les arrêtant et déjouant leurs plans diaboliques.

Il est maintenant temps pour nous de faire appel à notre saint patron pour nous protéger une fois de plus contre l'attaque de ce terrible virus qui dévaste notre pays et notre monde. Déversons nos cœurs à notre cher Seigneur Dieu et demandons lui de permettre à frère Nicolas de protéger non seulement notre patrie mais aussi le monde entier. C'est ce que nous voulons faire avec la puissante prière de frère Nicolas :

Mon Seigneur et mon Dieu, prends de moi tout ce qui me garde de Toi.

Mon Seigneur et mon Dieu, donne-moi tout ce qui me rapproche de Toi.

Mon Seigneur et mon Dieu, éloigne-moi de moi et me donne complètement à Toi. Amen

Si cela est possible, nous devrions répéter cette prière non seulement une fois, mais de préférence sur le chapelet. Frère Nicolas nous a donné un exemple en ayant toujours avec lui un cordon de prière de 50 perles.

Par cette prière, nous prions pour que Dieu donne à notre frère Nicolas Klaus la grâce de tenir à nouveau ses mains protectrices sur la Suisse, mais aussi sur tous les peuples et pays, afin de mettre rapidement fin à ce virus.

Veillez transmettre cette importante demande à tous vos fidèles contacts.

Dans le cœur de Jésus et de Marie,

Team ***Pray Schwiiz!***

prayschwiiz@gmail.com

www.prayschwiiz.ch

